

Universitas Esa Unggul
Fakultas Ilmu Kesehatan
Program studi Kesehatan Masyarakat
Skripsi, 2015

ANDRIYANI

HUBUNGAN KARAKTERISTIK IBU HAMIL DENGAN KEMATIAN NEONATAL DI RSAB HARAPAN KITA TAHUN 2015.

Terdiri dari 6 Bab, 108 Halaman, 16 Tabel, 11 Gambar, 2 Lampiran

ABSTRAK

Angka Kematian Neonatal di Indonesia masih cukup tinggi. Berdasarkan data dari Bank Dunia, Indonesia merupakan negara dengan Angka Kematian Neonatal tertinggi di Asia Tenggara. RSAB Harapan Kita yang merupakan rumah sakit khusus rujukan tersier untuk kasus neonatal, anak dan bunda, ternyata memiliki Angka Kematian Neonatal yang cukup tinggi pada Tahun 2014, yakni 43 per 1.000 kelahiran hidup.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan antara karakteristik ibu hamil dengan kematian neonatal di RSAB Harapan Kita. Jenis Penelitian ini adalah survei analitik dengan desain *case control study*. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh bayi yang dilahirkan di RSAB Harapan Kita, dengan populasi kasus adalah seluruh bayi yang dilahirkan di RSAB Harapan Kita dan mengalami kematian neonatal sedangkan populasi kontrol adalah semua bayi yang dilahirkan di RSAB Harapan Kita dan tidak mengalami kematian neonatal pada Tahun 2014. Sampel berjumlah 90 bayi dengan perbandingan antara kasus dan kontrol adalah 1:1 dan teknik pengambilan sampel adalah *purposive sampling*. Analisis data menggunakan analisis univariat dan analisis bivariat dengan *Uji Chi square* dan *Odds Ratio* (OR).

Karakteristik responden adalah ibu hamil yang berusia 20-35 tahun (80%), tingkat pendidikan Sarjana/ S1 (42,2%), merupakan ibu rumah tangga (37,8%), paritas 1-3 (56,7%), jarak kelahiran <2 tahun atau >4 tahun (77,8%), memiliki riwayat kesehatan ibu yang berisiko/ sakit (71,1%), bayi terlahir dengan jenis kelamin laki-laki (55,6%), dengan masa gestasi <37 minggu dan >42 minggu (80%), dan berat lahir bayi mayoritas BBLR (<2500 gram)(75,6%). Gambaran Kematian Neonatal di RSAB Harapan Kita menunjukkan bahwa penyebab utama kematian neonatal adalah Prematuritas (23%), kemudian BBLR (21%), Trisomy 18 (6%), Sepsis (5%), dan HMD (*Hyaline Membrane Disease*)(4%). Dari hasil uji statistik diketahui bahwa ada hubungan yang bermakna antara karakteristik ibu hamil, yaitu riwayat kesehatan ibu (*p value*=0,002), masa gestasi (*p value*=0,000) dan berat lahir bayi (*p value*=0,000) dengan kematian neonatal di RSAB Harapan Kita. Kematian neonatal sangat dipengaruhi oleh riwayat kesehatan ibu, masa gestasi bayi dan berat lahir bayi. Disarankan bagi rumah sakit untuk meningkatkan fasilitas perawatan bayi prematur, bayi dengan kelainan kongenital dan pemantauan ibu dengan risiko tinggi dan memiliki riwayat kesehatan yang buruk.

Kata Kunci : Neonatal, Karakteristik, Ibu Hamil

Daftar Pustaka : 45 (2002 – 2014)